



Le rap est une forme d'expression artistique vocale. Cette discipline est un des cinq piliers du hip-hop, mouvement culturel né aux États-Unis dans les années 70. Il a fait son apparition en France au début des années 80. Mais sa popularité dans l'hexagone a connu son apogée dans les années 90. Les artistes phare de cette génération se nomment MC Solaar, Oxmo Puccino, Lunatic, NTM, IAM, Ministère A.M.E.R... La qualité de leur texte était leur point fort.

Le rap a traversé les époques mais il a beaucoup changé. Trop de MC mettent en avant la violence, les gangs et les clashes, alors que leurs aînés se servaient de cet art pour exprimer leurs douleurs et faire passer des messages et des revendications.

Manon (11 ans), Abderahmane (12 ans), Abdel (11 ans). Photo : DR.

Nos rappeurs préférés :

Manon : MC Solaar.

Abderahmane : Lorenzo.

Abdel : Kobaladé.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)